

CHAMPAGNE JEAUNAUX-ROBIN

Rosé de Saignée



Gault & Millau

LIVRE DES CHAMPAGNES 2024

ROSÉ DE SAIGNÉE

extra-brut rosé

92 / 100

Le nez est enthousiasmant avec ses arômes intensément fruités de fraise, de cerise burlat et d'épices poivrées qui restent fraîches. En bouche, le fruit se fait exubérant et rappelle le cassis, les baies rouges, la cerise. Une trame amère donne du corps et de la complexité à la matière, avant une finale très plaisante, sur la tension. Un vin qui accompagnera sans problème une viande rouge.

LE GUIDE HACHETTE DES VINS

GUIDE HACHETTE DES VINS
2023

ROSÉ DE SAIGNÉE

extra-brut rosé



VIN REMARQUABLE

Issu de la macération de meunier, il affiche bien les caractères d'un rosé de saignée, avec un surcroît de complexité : robe colorée, large éventail aromatique fruité et floral (fruits rouges mûrs, cassis, violette, réglisse), bouche harmonieuse, puissante et longue.

GILBERT & GAILLARD

INTERNATIONAL CHALLENGE

INTERNATIONAL CHALLENGE 2021

GILBERT & GAILLARD

ROSÉ DE SAIGNÉE

extra-brut rosé

87 POINTS

Robe rouge clair limpide. Nez de petits fruits rouges, croquant, gourmand, nettement sur la fraise mûre. Même personnalité très fruitée en bouche, qui montre beaucoup de richesse mais aussi de la tension. Un hymne à la fraise.



CHAMPAGNE JEAUNAUX-ROBIN

Rosé de Saignée



Gault & Millau

LIVRE DES CHAMPAGNES 2024

ROSÉ DE SAIGNÉE

extra-brut rosé

92 / 100

The nose is exciting, with intensely fruity aromas of strawberry, burlat cherry and peppery spices that remain fresh. On the palate, the fruit is exuberant, reminiscent of blackcurrants, red berries and cherries. A bitter undertone adds body and complexity, before a very pleasant, taut finish. A wine that goes well with red meat.

LE GUIDE HACHETTE DES VINS

GUIDE HACHETTE DES VINS
2023

ROSÉ DE SAIGNÉE

extra-brut rosé



VIN REMARQUABLE

Made from the maceration of meunier grapes, it has all the characteristics of a rosé de saignée, but with a touch more complexity: a colourful robe, a wide range of fruity and floral aromas (ripe red fruit, blackcurrant, violet, liquorice), and a harmonious, powerful, long finish.

GILBERT & GAILLARD

INTERNATIONAL CHALLENGE

INTERNATIONAL CHALLENGE 2021

GILBERT & GAILLARD

ROSÉ DE SAIGNÉE

extra-brut rosé

87 POINTS

Clear light red. Crisp, compelling red berry fruits on the nose clearly focusing on ripe strawberry. More of the same, distinctively fruity characters on the palate which is very rich but also taut. An ode to strawberries.

